



## Guardia Civil y Hermandad de Donantes de Sangre animan a la donación

- La Guardia Civil de Cantabria, la Fundación Marqués de Valdecilla y la Asociación-Hermandad de Donantes de Sangre de Cantabria firman un protocolo para la promoción de la donación de sangre

**Santander, 20 de Agosto de 2024.-** La Guardia Civil en Cantabria ha formado hoy un protocolo que establece los principios básicos de colaboración entre la Fundación Marqués de Valdecilla, y la Asociación Hermandad de Donantes de Sangre de Cantabria en materia de donación de sangre.

La Zona de la Guardia Civil de Cantabria podrá llevar a efecto actuaciones para la difusión y promoción de la donación de sangre con las iniciativas, procedimientos y medios a su alcance, promoviendo la participación de su personal y cediendo el espacio apropiado en sus instalaciones para facilitar que la unidad móvil de extracción del Banco de Sangre y Tejidos de Cantabria acceda a las instalaciones de la Guardia Civil de Cantabria, para la realización de colectas de sangre al personal de la Guardia Civil, las personas residentes en las mismas y aquellas otras que voluntariamente deseen participar en la actividad solidaria, que supone la donación de sangre.

En la firma, que se ha producido en la Delegación de Gobierno, han estado presentes la delegada del Gobierno en Cantabria, Eugenia Gómez de Diego, el Consejero de Sanidad, César Pascual, el coronel de la Guardia Civil de Cantabria, Antonio Orantos, el Gerente de la Fundación Marqués de Valdecilla, José Francisco Díaz y el presidente de la Asociación-Hermandad Donantes de Sangre de Cantabria, Gervasio García.

La delegada del Gobierno en Cantabria, Eugenia Gómez de Diego, ha querido destacar que “la propia definición del espíritu benemérito es el de benefactor, el de hacer bien a los demás. La Guardia Civil viene participando en actividades de donación de sangre y con esta colaboración siguen mostrando su compromiso con la sociedad y honrando su código de conducta que destaca el prestar auxilio con los medios a su alcance de todo aquel que lo necesite.”





## Donar sangre salva vidas

“El acto altruista de donar sangre salva vidas”, ha subrayado Gómez de Diego.

“La Guardia Civil está a la altura de la solidaridad de los cántabros y las cántabras. Es un orgullo que Cantabria sea una de las Comunidades Autónomas que, año tras año, está a la cabeza tanto en donación de sangre como en donación de órganos. Es algo de lo que debemos sentirnos muy orgullosos.”

La delegada del Gobierno ha querido dar la gracias también a la Asociación-Hermandad Donantes de Sangre por su gran labor, “es una institución querida y respetada, sus más de 50 años de trabajo fomentando esta solidaridad ha ayudado a salvar un número incalculable de vidas. En cualquier momento todos podemos necesitar una transfusión o un trasplante, al final lo hacemos por los demás y también por nosotros mismos”.